



## **La Comisión Permanente de la Conferencia Episcopal Argentina celebró su 201<sup>a</sup> reunión**

Buenos Aires, 10 y 11 de diciembre de 2025 – Sede CEA, Buenos Aires.

La Comisión Permanente de la Conferencia Episcopal Argentina se reunió los días 10 y 11 de diciembre en la sede de este organismo, en Buenos Aires, bajo la presidencia de monseñor Marcelo Colombo, acompañado por los miembros de la Comisión Ejecutiva: el cardenal Ángel Rossi SJ, monseñor César Fernández y monseñor Raúl Pizarro.

Como es tradición al inicio de cada encuentro, los obispos recibieron la visita del Nuncio Apostólico en la Argentina, quien agradeció la invitación y expresó que este gesto manifiesta la cercanía del Santo Padre con la Iglesia en nuestro país. En su saludo, subrayó la importancia de fortalecer la colaboración entre las diócesis y la vida religiosa, destacando el valor del trabajo conjunto para la misión. Asimismo, hizo referencia al reciente viaje apostólico del Papa León XIV a Turquía y al Líbano, que consideró un signo elocuente de unidad y caridad para un mundo que necesita gestos concretos de reconciliación.

Durante la jornada, los obispos compartieron el intercambio pastoral, un espacio habitual de escucha y discernimiento sobre la vida de las comunidades diocesanas. En ese marco se presentó el informe de las Regiones Pastorales, que reúne las reflexiones e inquietudes trabajadas a lo largo del año.

La Comisión Permanente recibió también a la Comisión Directiva de la Conferencia Argentina de Religiosos y Religiosas (CONFAR), profundizando el camino conjunto entre la vida consagrada y las diócesis. Participaron del encuentro H. Horacio Bustos, presidente; Hna. Ivana Lineares, vicepresidenta 1<sup>a</sup>; Hna. Marisa Torres, vicepresidenta 2<sup>a</sup>; Hna. Ana María Álvarez, vocal; H. Fernando Kuhn, vocal; y Hna. Graciela Laino, secretaria.

En esta última reunión del año, los obispos compartieron un repaso del camino recorrido y de los principios inspiradores del proceso de reforma de los Estatutos de la Conferencia Episcopal Argentina, que continúa avanzando con espíritu de comunión y servicio.

La jornada concluyó con la celebración de la Misa, tras la cual los obispos se dirigieron a la Nunciatura Apostólica, donde compartieron una cena fraterna con el nuncio apostólico, monseñor Miroslaw Adamczyk.

La segunda jornada estuvo dedicada a presentaciones vinculadas a cuestiones económicas de la Conferencia Episcopal Argentina, y hacia el mediodía concluyó la reunión.

En el transcurso de la mañana, los obispos dirigieron al Papa León XIV un saludo con motivo de la Navidad, expresando su gratitud por el reciente viaje apostólico y elevando su oración para que el Señor lo fortalezca en su ministerio.

En su mensaje, los obispos agradecieron al Santo Padre su reciente viaje a Turquía y al Líbano, cuyos gestos y palabras renovaron el deseo de unidad y esperanza. Con espíritu de comunión, le aseguraron su cercanía y oraciones en esta Navidad, pidiendo luz y fortaleza para su servicio a la Iglesia.

Más información en [episcopado.org](http://episcopado.org) y en [@episcopadoarg](https://twitter.com/episcopadoarg)

Buenos Aires, jueves 11 de diciembre de 2025.

**Pbro. Máximo Jurcinovic – Director  
Oficina de Comunicación y Prensa  
Conferencia Episcopal Argentina**